



Interempresas.net

[Identificarse](#) [Registrarse](#) [Poner anuncio gratis](#) [Añadir empresa gratis](#) [Ed. Electrónicas](#)

[Interempresas](#) > [Industria vitivinícola](#) > [Artículos y noticias](#) > [Noticias](#) > **Científicos granadinos demuestran los efectos**
18/04/2011

[Recomendar](#)

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.

INDUSTRIA VITIVINÍCOLA

Feria Virtual

Viticultura y procesado uva

Elaboración vino y cava

Compra-venta

[Efectuar MultiConsulta](#)

Productos

Fichas de producto

Directorio

Por empresas

Por marcas

Por productos

Información del sector

Artículos y reportajes

Noticias

Actualidad empresarial

Entrevistas

Opinión

Calendario Ferias

Asociaciones y entidades

Revistas digitales

Interempresas Vitivinícola

Científicos granadinos demuestran los efectos cardiovasculares de la ingesta de vino

18 de abril de 2011

Investigadores de la Universidad de Granada han demostrado un efecto positivo para la salud, debido al efecto antioxidante de sus propiedades anticarcinogénicas y antiaterogénicas. Basándose en lo descubierto que el tratamiento crónico con epicatequina, un polifenol, reduce la presión sanguínea y mejora la disfunción endotelial. Además, ha demostrado que la epicatequina (monómero más abundante en esta mezcla de polifenoles) protege los efectos protectores de la mezcla, pues este flavanol (un tipo de flavonoide) tiene efectos positivos para la salud animal. La epicatequina es un flavanol también en el té verde y el chocolate negro, en este último en gran medida. Los investigadores, dirigidos por los profesores Juan Manuel Duarte y Juan Carlos Espadas, han probado los efectos saludables del tratamiento crónico con epicatequina en un modelo animal de hipertensión como el DOCA-sal y el L-NAME.

Noticias

20/04/2011 • La cifra de negocios de la industria sube un 10,6% y la de los servicios un 1,7%

20/04/2011 • La onza de oro supera los históricos 1.500 dólares